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PRIMEROLO

GRANADA

/
Granada

Renovación de luminarias LED en barrio Fígares, Méndez 
Núñez y Villarejo_

Renaturalización de la Plaza Albert Einstein_

Acondicionamiento y renaturalización bosque urbano en 
chatarrería_

Plantación de árboles y remodelación de las redes 
abastecimiento y saneamiento eje Arabial-Palencia_

Reforma integral de la Glorieta de Arabial_

¿   Q u é   h e m o s   h e c h o   e n   u n   a ñ o   y   m e d i o   ?R O N D A  _
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/
Granada

¿   T e   i m a g i n a s   4   a ñ o s   m á s   ? @ _ paco _ cuenca _ gr

01_ Insistiremos a la Junta de Andalucía para que finalice la construcción de un parking 
en el espacio sobrante de la cavidad del metro_

02_ Exigiremos a la Junta de Andalucía que construya un Centro de Salud en la zona de 
La Ilusión, en el suelo municipal que tiene cedido desde hace años_

03_ Trabajaremos con el Gobierno de España y la Junta de Andalucía para que la 
integración del AVE en la ciudad a su paso por la Chana y Rosaleda sea satisfactoria 
para ambos barrios_

04_ Instalaremos un parque arbolado en la zona del Cortijo de las Flores, un nuevo 
espacio verde para el disfrute que además actúe como pantalla acústica de la autovía_

05_ Apostaremos por la recuperación del Centro Comercial Neptuno como espacio de 
ocio y servicios para los vecinos y los empresarios de la zona_

06_ Realizaremos una campaña de seguridad y cercanía con los comercios, con especial 
atención al  cumplimiento de la normativa de ruidos y horario de cierre en la zona de 
Pedro Antonio de Alarcón_

07_ Haremos reformas significativas en la plazoleta del callejón del Jaque, en la calle 
Las Flores, peatonalización de la plaza de Martínez Campos y mejora de la accesibilidad 
del centro cívico Marqués de Mondéjar_

08_ Crearemos un parque agrario en terrenos de la Vega y se conectará con el distrito 
mediante la mejora de la red de caminos ya existentes_

09_ Pondremos en marcha un parque para perros en la zona del Estadio de la Juventud, 
en una ubicación consensuada con las asociaciones de vecinos_

10_ Redefiniremos la movilidad en bicicleta por Camino de Ronda para hacer 
compatible la nueva movilidad urbana con el disfrute peatonal de las aceras de la calle_

11_ Colocaremos parques de calistenia y mesas de ping-pong en los parques más 
visitados, como el Federico García Lorca, el Fernández-Piñar y el Tico Medina_

12_ Llevaremos a cabo un plan de embellecimiento del distrito incluyendo medidas de 
mantenimiento, bancos, papeleras, jardines, arbolado y limpieza de pintadas_

R O N D A ,   NUESTRAS PROPUESTAS _
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